

## Los vecinos de Playa Paraíso dispondrán de una parada de autobuses en la línea Cartagena - La Manga



21/07/2017

El concejal del Área de Descentralización, Juan Pedro Torralba, y la edil de Transparencia, María José Soler, estuvieron este jueves en Playa Paraíso para hacerle entrega a miembros de la Asociación de Vecinos, entre ellos el presidente, José Antonio Moreno, de la resolución del director general de Transportes, Costas y Puertos de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia por la que se autoriza una parada de autobuses en esta población en el itinerario que une Cartagena y La Manga.

Con esta actuación se da respuesta a una de las demandas de los vecinos de Playa Paraíso, que van a contar con dos calles en las que parará el autobús de la línea 20, que hace el recorrido Cartagena-La Manga, y que son Bomilcar y Aníba. En ambas está previsto colobar marquesinas para resaguardar del sol a los usuarios.

Cabe recordar que, en julio de 2016, los vecinos de Playa Paraíso solicitaron a la Comunidad Autónoma la instalación de una parada de autobús en la citada línea, que pudiera dar servicio de transporte a esta urbanización, aunque no fue hasta el pasado 25 de mayo, cuando la administración regional comunicó su dictamen favorable al ayuntamiento, que un mes después dio el visto bueno.

Según ha anunciado Juan Pedro Torralba, lo más probable es que la nueva parada "entre en funcionamiento el lunes o martes de esta semana próxima". Por su parte, María José Soler ha expresado su satisfacción por "esta buena noticia para los vecinos de Playa Paraíso, especialmente en un período de gran afluencia en la zona".



**Asociación de Vecinos de Playa Paraíso de Cartagena.**